



Vorrede.

Von Vater Büsching an bis zu den Verfassern der kindischen Geographien herunter ist für das Publikum (Kinder und Säuglinge mit eingeschlossen) gearbeitet worden, um den seit einigen Jahren ziemlich herrschend gewordenen Geschmak an Völker- und Länderkunde zu befriedigen. Insbesondere sind der Geographischen Lehrbücher und Kinderklappern so viele geworden, daß die Erscheinung eines neuen Lehrbuchs — vielleicht Gefälligkeit gegen den Geschmak des Publikums ist — vielleicht aber auch eine Erklärung, wo nicht gar eine Entschuldigung, zu erfordern scheint. Ferne von